
Le président cubain insiste sur
l'importance d'augmenter la
production
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La Havane, 18 juil (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a souligné aujourd'hui l'importance
d'augmenter et de tirer profit du potentiel de la production nationale, en s'adressant à la troisième session
de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (parlement).

Dìaz-Canel a exhorté les députés à chercher des moyens de réduire les importations et à faire preuve de
créativité pour produire des biens et les distribuer équitablement.

À cet égard, il a expliqué que les municipalités montagneuses du pays doivent être en mesure d'être
autosuffisantes et de garantir des produits essentiels tels que le lait pour les nourrissons.



Au cours des discussions sur le rapport de responsabilité du ministère du Commerce intérieur, Díaz-
Canel a insisté sur le fait que les territoires doivent exploiter au maximum leur potentiel, les forces de
travail, donner vie aux terres en friche et « ne pas s'accommoder ».

La responsable du portefeuille, Betsy Díaz, a expliqué aux députés que les priorités de travail de l'agence
visent à consolider le rôle de pilotage commercial national, à contrôler la légalité de tous les acteurs
économiques qui réalisent des activités dans le secteur, à faire de la bancarisation et de l'utilisation du
paiement électronique dans les opérations une réalité, et à promouvoir l'application de la science et de
l'innovation.

Il a reconnu que les principales insatisfactions de la population aujourd'hui sont liées à la distribution des
denrées alimentaires dans le panier familial standard et à l'augmentation du nombre de produits de
première nécessité à des prix élevés.

Pour sa part, la présidente de la commission des services, Támara Valido Benítez, a souligné que le
comité directeur du commerce doit prendre des mesures concrètes, être plus exigeant et s'adapter plus
rapidement aux changements de l'économie et de la société.

Présentant un avis sur le rapport de responsabilité du ministère du commerce intérieur, elle a déclaré que
les structures commerciales de l'État subordonnées au gouvernement provincial et aux administrations
locales doivent assumer leur rôle plus rapidement.

Les députés ont suggéré aux représentants de l'agence d'adopter une série d'actions pour renforcer la
transformation numérique et la bancarisation des opérations, ainsi que pour renforcer les programmes
sociaux.

Carlos César Torres, député de la municipalité de San Luis, a recommandé d'accélérer le passage des
unités commerciales de base aux micro, moyennes et petites entreprises publiques, en appliquant des
systèmes de paiement plus stimulants et avec un budget plus important.

Il a également proposé d'établir des mécanismes financiers pour réduire le niveau des comptes créditeurs
et d'améliorer le processus d'appel d'offres pour la location de formes non étatiques.

La troisième session ordinaire de l'Assemblée nationale se tiendra jusqu'à samedi prochain et se
concentrera sur les principales questions socio-économiques de la nation caribéenne.
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